

El Ayuntamiento de Villajoyosa recibe el fin de la instalación de dos áreas de calistenia en la calle Ciudad de Requena y en La Cala y la rehabilitación de la pista de baloncesto de la calle Ciudad de Requena

Estas nuevas infraestructuras deportivas forman parte del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España y está financiado por la Unión Europea a través de los fondos Next Generation EU.

El Ayuntamiento de Villajoyosa ha recibido esta mañana la implantación de juegos para la práctica de la calistenia en los parques de la calle Ciudad Requena y de la avenida Rosa dels Vents, en La Cala, así como la rehabilitación de la pista de baloncesto de la calle Ciudad de Requena.

Se trata de un proyecto, cuyas obras se iniciaron el 24 de febrero de 2023, que promueve el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para la renovación y ampliación de las capacidades del Sistema Nacional de Salud, que convoca ayudas para la realización de acciones destinadas a la promoción de estilos de vida saludables a través de la creación o rehabilitación de entornos saludables.

En este sentido, la concejala de Escena Urbana, Ana Alcázar, explica que “la calistenia es una práctica deportiva muy popular que se puede practicar en los parques y que consiste en entrenar con el propio peso del cuerpo realizando ejercicios, ayudado de pesas o barras, con el fin de fortalecer y desarrollar la musculatura”. Para ello, el proyecto ha contado con la pavimentación amortiguadora de impactos de suelo y la instalación de mobiliario de calistenia.

Este proyecto de los dos espacios ha contado con un presupuesto de 48.096'85 euros financiados por una subvención de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y los fondos Next Generation EU.

Noticia publicada el 14 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes, Escena Urbana.

